

700-0985

岡山市厚生町3-1-15 岡山商工会議所ビル2F
(社)岡山ビルメンテナンス協会青年部会
TEL: 086-225-8660
Eメール: okbm1@lime.ocn.ne.jp



25号

編集・発行:社団法人岡山ビルメンテナンス協会青年部会広報委員会
平成19年1月25日発行(通算25号)



門司駅舎見学中…



開会式のひとコマ



力強い作業の國富選手



ていねいな作業で注目された内山選手



ムダのない動きだった鳥羽選手

岡山青年部だより

ビルクリー中国大会開催

平成18年10月11日、山口県下関市において、中国5県を代表する選手が集い、「第9回ビルクリー ning 技能競技中国大会in山口」が開催されました。岡山青年部は親睦を兼ね、岡山県代表選手の応援にかけつけました。

その内容について、高田・黒住広報委員の記事と鳥羽選手の感想文をご紹介します。

10月11日(水)
国で約4万人とお聞きしていますが、その中から中国5県の代表16人の精銳が、4m四方の枠に事務机とイスが置いてある競技コートで床面の除塵作業、洗浄作業、ワックス塗布作業、さらに使用資機材の片付けまでの技能を競いました。

各選手は、応援団の「落ち着いて」「ガババつて」の声援の中、懸命に、汗だくになりながらも手際よく効率的に、20分以内に綺麗に仕上げ、さすが代表選手だなあと感心させられました。

最後になりましたが、私は岡山県代表江島選手となり、岡山県代表の3選手は惜しくも入賞できませんでした。しかし、各組とも作業終了がほぼ同時に優勝しても良い」と思われるほどレベルの高い競技であつたと思っています。

活躍をお祈り申し上げます。
(ホームページより抜粋)

など大変厳しい時代ですが、こうした大会を通じてクリーナークルーが研鑽を重ね、明るく気持ちの良い作業マナー、作業時間の短縮など、手際よく効率的なビルクリーニングをすることが、発注受注双方と申しますか、全体のコスト削減、また働く意欲の向上につながることになります。

この大会を通してビルの衛生維持、そしてなにより快適な生活環境を目指して協会員が皆で努力していかねばならないを感じました。ビルクリー ning 技能競技中国大会には初めて応援参加しましたが、有意義な大会となりました。

最後になりましたが、お世話いただきました小川青年部会長をはじめ青年部の皆様、事務局の岡野・高橋両氏にお礼申上げます。

10月10日(火)
早朝、一路門司・下関に向けて林原駐車場をバスにて出発。

静かだったバスの中も山陽道に入り、福山SAを過ぎた頃から、最近のビルメンテナンス業界についての情報交換、あるいはお互いの自己紹介等、だんだんと賑やかになり、親睦がはかられているうち門司レトロタウンに到着。

下関では「海峡館」見学の後、今回のビルクリー ning 技能競技会場である「海峡メッセ下関」の下見に。

下関では「海峡館」見学の後、今回のビルクリー ning 技能競技会場である「海峡メッセ下関」の下見に。

この施設は、国際貿易ビルと会場となるアリーナと高さ153mを誇る「海峡ゆめタワー」で構成されており、岩流島も見渡せる景色のとてもいい場所でした。

競技中国大会in山口に参加して、車場をバスにて出発。

早朝、一路門司・下関に向けて林原駐車場をバスにて出発。

静かだったバスの中も山陽道に入り、福山SAを過ぎた頃から、最近のビルメンテナンス業界についての情報交換、あるいはお互いの自己紹介等、だんだんと賑やかになり、親睦がはかられているうち門司レトロタウンに到着。

下関では「海峡館」見学の後、今回のビルクリー ning 技能競技会場である「海峡メッセ下関」の下見に。

この施設は、国際貿易ビルと会場となるアリーナと高さ153mを誇る「海峡ゆめタワー」で構成されており、岩流島も見渡せる景色のとてもいい場所でした。

10月11日(水)
国で約4万人とお聞きしていますが、その中から中国5県の代表16人の精銳が、4m四方の枠に事務机とイスが置いてある競技コートで床面の除塵作業、洗浄作業、ワックス塗布作業、さらに使用資機材の片付けまでの技能を競いました。

各選手は、応援団の「落ち着いて」「ガババつて」の声援の中、懸命に、汗だくになりながらも手際よく効率的に、20分以内に綺麗に仕上げ、さすが代表選手だなあと感心させられました。

最後になりましたが、私は岡山県代表江島選手となり、岡山県代表の3選手は惜しくも入賞できませんでした。しかし、各組とも作業終了がほぼ同時に優勝しても良い」と思われるほどレベルの高い競技であつたと思っています。

活躍をお祈り申し上げます。
(ホームページより抜粋)

平成18年10月11日に山口県下関市で「第9回ビルクリー ning 技能競技中国大会in山口」が開催され、私は岡山県代表選手の1人として出場しました。

「岡山チームのために優勝する!」と、いつも思つて練習していました。当日はかなり緊張していましたが、大きなミスもなく練習の成果を発揮できました。

閉会式終了後、なんだか力が抜け、悲しいのと期待をかけて貰つていただけに

「中国大会を終えて」

財団法人厚生会

高田 道博

黒住 英明

平成18年10月11日に山口県下関市で「第9回ビルクリー ning 技能競技中国大会in山口」が開催され、私は岡山県代表選手の1人として出場しました。

「出るからには優勝したい!」

「岡山チームのために優勝する!」と、いつも思つて練習していました。当日はかなり緊張していましたが、大きなミスもなく練習の成果を発揮できました。

閉会式終了後、なんだか力が抜け、悲

しきなミスもなく練習の成果を発揮できました。

ですが、結果は優勝どころか上位入賞

も出来ず、不甲斐ない結果に終わってしまいました。

閉会式終了後、なんだか力が抜け、悲

しきなミスもなく練習の成果を発揮できました。

閉会式終了後、なんだか力が抜け、悲

